



Sin recursos y con Garduño creció crisis migratoria, acusan

Mientras siga Francisco Garduño al frente del Instituto Nacional de Migración (INM) y no haya más presupuesto, no se resolverá la crisis migratoria que enfrenta México, alertaron diputadas del PAN y PRI.

REFORMA publicó que la ola migrante que pasa por el País no ha podido ser frenada por 34 mil efectivos militares, que buscan contener a ciudadanos provenientes de diversos países.

Rosa González, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, manifestó que nunca podrán contener la ola migratoria por el simple hecho de que México firmó con Estados Unidos un acuerdo para recibir 30 mil personas al mes.

"Estamos ante una total incongruencia, se los advertimos que esto iba a pasar. Por una parte, aceptan recibir a 30 mil personas y por otra parte los quieres parar, porque no hay las condiciones para atenderlos.

"No hay personal de Migración para seguir y cuidar las caravanas, no hay albergues para que estén en condiciones dignas los migrantes y por eso están en la calle.

"No ayudas a la Comar (Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados), no resuelven la situación migratoria de los que llegan, no hay transporte para devolverlos y nadie sabe qué hace el Instituto Nacional de Migración", reclamó la legisladora del PAN.

"Además, ni siquiera das más presupuesto para el 2024", reclamó.

"¡Así no se puede!", exclamó.

En vez de dar dinero a otros países para Sembrando Vida, lo que no ha funcionado para detener la migración, que le den dinero a estados y municipios para construir albergues, planteó.

https://www.reforma.com/sin-recursos-y-con-garduno-crecio-crisis-migratoria-acusan/ar2680643?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reforma_nacional